



Der Studierendenrat möge beschließen:

## **Energiekosten in Studentenwohnheimen gerecht abrechnen**

Die derzeitige Praxis, dass die Energiekosten eines Wohnheims zu gleichen Teilen auf alle Bewohner umgelegt werden ist zu beenden. Die Aufschlüsselung der Kosten hat verbrauchsabhängig zu erfolgen.

Die Vertreter der Studierendenschaft im Verwaltungsrat des Studentenwerks werden gebeten, sich dafür im Verwaltungsrat des Studentenwerks einzusetzen.

### **Begründung:**

Derzeit werden die Energiekosten in den Wohnheimen des Studentenwerks zu gleichen Teilen auf alle Bewohner umgelegt, unabhängig davon, wie viel tatsächlich verbraucht wird. Diese Anreizstruktur, die Energieverschwendung geradezu fördert, ist dringend zu korrigieren, da es nicht akzeptabel ist, dass jemand der energiesparend lebt für die Verschwendung anderer mitzahlen soll.